

私にとっての音楽 会長 菊池智義(S61 卒)

前回、夏の会報で「転んだ為に、唇を怪我した」事を書きましたが、その怪我もやっと”ほぼ完治”しました。

現在、水沢にあるクレッセントというジャズ喫茶で月一セッションに混ぜて貰っているんですが、夏頃は殆ど吹けなかった為、休んだり見ているだけといった状態でした。それが、この頃やっと「元の状態に戻りつつある」感じになったのが、とてもうれしいです。正直、そのセッションを録音したものを聴くと『心の底からうんざりする事しばしば』な訳で、自分でも何が楽しいんだろう？と自問自答の繰り返しです。

それでも、「少しでもうまくなりたい」と思い、僅か週一ながら個人練習を続けます。
(ここ何年も変わり映えしないなあとは思ってますが・・・)

それはやはり「これしか楽しみが無い」からです。他に確かに”酒を呑む”とか”パソコンを弄る”とか”テレビを見る”っていうのは大きな楽しみの一つではありますが、そこはやはりエネルギーの掛け方の違いといったものがある訳です。

何が云いたいのかと云うと、そうです「音楽無き所、人生無し」です。

閑話休題・・・・・・・・・・

そうそう、ちなみに”pBone”ってご存じでしょうか？

この頃聞いた内容ですがプラスチック製のトロンボーンで、値段は16000円ぐらい。私も予約しました。「自分の楽器が無い」と云っているトロンボーン・パートの方は、これを買ってOB会に参加してみませんか？

ごあいさつ

顧問 相澤雅弘 佐藤久美子 藤尾恵理 部長 渡邊拓利

今年は新入部員が7名しか入部せず、合計33名という少ない部員数となりました。吹奏楽コンクール県南地区大会では課題曲「マーチ ライヴリーアヴェニュー」、自由曲「マゼランの未知なる大陸への挑戦」を演奏しました。結果は銅賞で県大会に進むことはできませんでした。この悔しさをバネに「来年度はもっと良い成績を！！」と意気込み、練習に励んでおります。ただ、この部員数ですので小編成での出場になるかもしれません・・・。

7月にはOBの皆様から温かいご支援をいただきまして、第47回定期演奏会を無事に終えることができました。本当にありがとうございました。OB合同ステージで、OBの皆さんと交流を持つことができたことは、生徒達にとって良い刺激になりました。

合同練習の際には、OB会長様を始めとして練習に参加して生徒の指導をしてください



り、ありがとうございました。来年もよろしくお祈いします。また、東日本大震災に際しまして、今回の定期演奏会のチケット代の一部を高田高校の吹奏楽部に寄付することとしました。いつも協賛でご協力をいただいている企業のみなさまにも、主旨を理解して頂き、チケット購入という形で今回の演奏会に協力していただきました。その結果5万円を高田高校吹奏楽部にお届けしましたことをこの場をお借りして報告いたします。ありがとうございました。

現在は12月23日(金)に行われるアンサンブルコンテスト奥州地区大会に向けて練習をしているところです。今回はクラリネット三重奏、サクソ三重奏、金管六重奏、金管四重奏、打楽器三重奏で出場する予定です。直子さん、憲一さん、Erycaさんにご指導していただき、個人の技術を磨いて一つでも多く県大会に進みたい！と練習にはげんでおります。水沢のZホールで行われますので、よろしければ足を運んでいただき、叱咤激励していただければ幸いです。

♪ 7月23日総会参加者 ♪



後列 H20 加奈子 H22 優希 H16 詩織 S60 浩司 S61 智義 S53 昌浩 S53 晃貴
前列 S59 美幸 S47 祐司 S40 和也 S56 正浩 S60 直子 [和夫先生] H20 碧 H19 大海 S47 豊文 S41 憲一

毎年恒例『来てみりゃ楽しい新年会』

1月3日 午後6:00 江刺一中交差点「味香」

会費 3,000円の格安値段！！

そして、なんと卒業後4年目までは1,000円だ！！

参加の連絡は下記から簡単な方法を選んでお願いします。

- ① とこやさんやなぎ宛にメールか電話で
- ② 「奏苑」でHP検索し連絡フォームから
- ③ 携帯で左をピッとしてそこからメール



なにかとタイヘンだと思いますが振り込み用紙同封の皆様へ 会費納入のお願い・・・。

会費は卒業年度～4年目まで	500円
5年目～11年目	1500円
12年目以降	2000円 です。